

Wollen wir 8 Spuren auf der Autobahn?

Bruno Vanoni, Grossrat (Grüne) und Vorstandsmitglied im Verein Spurwechsel, erläutert uns die Abstimmungsvorlage zum Autobahnausbau vom 24. November 2024.

Auf dem 6 km langen Abschnitt zwischen Bern-Wankdorf und Schönbühl wird die erste 8-spurige Autobahn der Schweiz geplant. Das Vorhaben ist Teil des 5,3 Milliarden-Kredits, der dem Volk am 24. November zur Abstimmung vorgelegt wird. Zollikofen, Bolligen und Ittigen sind als Nachbargemeinden besonders betroffen, und es droht auch noch ein neuer Autobahn-Halbanschluss Grauholz.



Visualisierung A1 Wankdorf-Schönbühl © Astra, Basler & Hoffmann

Datum Donnerstag, 7. November 2024
Zeit 19:30 Uhr
Ort Läbihus, Mühlestrasse 39, 3053 Münchenbuchsee

Der Vorstand der SP Münchenbuchsee lädt alle herzlich zu dieser aktuellen Veranstaltung ein und freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen und angeregte Gespräche.